

*Le gouvernement mexicain
espère pouvoir envoyer des
sauveteurs à la recherche des
mineurs disparus*



Le niveau de l'eau a baissé grâce au pompage incessant.

La Havane, 9 août, (RHC).- Le gouvernement mexicain a annoncé ce mardi que des sauveteurs pourraient pénétrer dans les prochaines heures dans la mine inondée à la recherche de 10 mineurs disparus depuis une semaine. Le gouvernement a basé cette annonce sur la baisse du niveau de l'eau suite au pompage incessant de la galerie inondée.

Les responsables préfèrent attendre que le niveau d'eau baisse encore d'environ 1,50 m pour permettre «aux plongeurs et sauveteurs de pouvoir entrer», a déclaré mardi le président Andres Manuel Lopez Obrador à la presse.

Plusieurs centaines de sauveteurs, dont des soldats et des plongeurs de l'armée, participent aux secours pour sauver les mineurs, dont les proches sont de plus en plus inquiets à mesure que le temps passe.

Les efforts se concentrent sur le pompage de l'eau présente dans la mine, profonde de 60 mètres.

Les mineurs effectuaient des travaux d'excavation lorsqu'ils ont percé une nappe phréatique.

Source: AFP

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/296097-le-gouvernement-mexicain-espere-pouvoir-envoyer-des-sauveteurs-a-la-recherche-des-mineurs-disparus>



Radio Habana Cuba